

Banco central podría iniciar la reversa en tasas: BAS-ML (El Financiero 21/09/09)

Banco central podría iniciar la reversa en tasas: BAS-ML (El Financiero 21/09/09)(Viridiana Mendoza Escamilla) Lunes, 21 de septiembre de 2009 El Banco de México (Banxico) mantendrá la cautela en materia de política monetaria durante el resto de 2009, señala un reporte de Banc of America Securities-Merrill Lynch (BAS-ML). De acuerdo al documento elaborado por Édgar Camargo, todavía hay preocupación con respecto a la sustentabilidad de la recuperación particularmente en Estados Unidos, en donde el creciente desempleo sigue afectando al gasto del consumidor, y el sentimiento de confianza. La incertidumbre que rodea el acercamiento que tendrá el recién electo Congreso, con respecto a la urgente necesidad de fortalecer la estructura de recaudación del sector público, se ha vuelto un factor clave que mantiene al Banco de México con una actitud precavida, explica. En México, todo apunta a una mejora gradual de la actividad económica en la segunda mitad de 2009; no obstante, aún quedan factores que podrían complicar el panorama; uno de ellos es la inflación. "La necesidad que tiene el gobierno de confiar en mayores impuestos y en los precios de los servicios públicos con fines de recaudación para el próximo año alimentará las presiones inflacionarias, transformándose en un elemento crítico que pesará sobre el balance de riesgos para 2010", advierte. La convergencia hacia el objetivo de inflación a mediano plazo de 3 por ciento probablemente se posponga, indica el análisis. "Observamos que hay una tendencia por parte de Banxico para iniciar, antes de lo esperado, la estrategia de reversa sobre el ciclo monetario, pero todavía dependerá del resultado final de las negociaciones del paquete fiscal en el Congreso", añade.